



こおりやま

<https://www.edu.city.suzuka.mie.jp/eskoriyama/>

鈴鹿市立郡山小学校
発行 校長 松岡 宏樹
令和7年1月8日
No. 20

令和7年度3学期は、令和8年度の0学期

みなさん、冬休みはいかがでしたか？令和8年を迎えて、心機一転、何か今年の抱負をめましたか

さて、3学期が始まりました。「3学期は、次の年度の0学期」とも言います。1年間の総まとめをしながらも、次の年度がスムーズにスタートできるようにする準備期間としていきたいです。例えば、時間割を一部変更して、帰りの時間等を合川小学校、天名小学校、郡山小学校の3校でそろえる取り組みをしたりして、4月から少しでも不安なくスタートできるように工夫していきます。他にも、4月からみんなが安心して学校生活を始められるよう、以下のことを3学期に重点課題として取り組んでいきます。お家でも、学校と同様、同じ方向で、声かけして、サポートしていただけすると、より子どもたちの行動が強化されますので、ご協力お願ひいたします。

« 0学期（3学期）の重点取組 »

気持ちの良い声であいさつをします

本校の子どもたちのあいさつの声は全体的にとても小さいです。登校時の見守りボランティアの方にも、しっかりとあいさつをしてほしいと思っています。お家の方でも、そのように子どもたちに声かけをお願いします。

チャイムがなりおわったときには、すわっています

周りを見て、何をするべきか判断できるようになってほしいです。そして、見通しをもった行動ができるようになってほしいです。

話をする人の方を見て、最後まで静かに聞きます

自分のやりたいことを止めて、相手の話を聞くことは、相手を大事にするということです。相手を大事にすると、自分も大事にしてもらえます。

ロッカー・ワークはきれいに整とんします

身の回りをきれいにすると集中しやすくなります。自分の物を自分で整理できるように、お家でも取り組ませてください。

校舎の中（ろうか・ワークなど）は歩きます

運動場ではおもいっきり体を動かしてください。一方室内では、周りをよく見て、落ち着いて、行動することを心がけてください。

開校に向けての準備について

《3学期の間、図書室は、閉館します。》

3学期の間、図書室は閉館します。1月6日（火）に合川小、天名小から、合計6千冊の本を運びました。本校の本と合計すると全部で約1万冊になります。3学期は、それらの本を整理して、4月からの天栄小学校開校に向けて準備していきます。

《校舎内の工事と引っ越しについて》

校舎内の工事（床の研磨など）については、3学期も引き続き行われます。それに伴って、2学期終業式の日に、南館から北館に引っ越ししました。3学期はしばらくの間、南館の工事が行われるため、北館を利用します。2月後半に、もう一度南館に引っ越し、北館の工事が行われます。それが終われば、工事が終了となる予定です。

また、合川小、天名小からの引っ越しについては、1月6日（火）に鈴鹿市教育委員会と一緒にトラック等10台で行いました。今後、3月5日（木）、春休みにも引っ越し作業を行う予定となっています。引っ越し作業、またはその準備のため帰りの時間が早くなる日も出てきますが、ご理解の方よろしくお願ひいたします。

《スクールバスについて》

合川小学校、天名小学校の子どもたちは、令和8年度からスクールバスを利用して登下校を行います。スクールバスは、本校南側の道路を通って、西側の青門から入って、校舎の南側（ウサギ小屋の前）に4台並んで駐車します。子どもたちがバスから降りた後、4台が一斉に駐車場から出ます。下校時には、4台に乗る子どもたちが全員そろったのを確認してから、一斉に出発します。そのため、子どもたちは、次の2点に気を付けなくてはいけません。

- ・時間通りに行動できるようにする。（帰りの会の終了が遅くると、バスが発車できない。）
- ・危険がないように周りをよく見て行動する。（バスの通る時間帯には近づかない。）

お家でも「時間を意識する」「周りをよく見て、危険がないか確認する」を子どもたちに教えてあげてください。

●スクールバス説明会

2月3日（火）15時30分から 入学説明会終了後に行います。

*新入生と合川小、天名小の保護者対象となります。

●スクールバス試乗会（合川小、天名小の児童対象）

3月3日（火）

*合川小、天名小の子どもたちが実際の登校時刻に合わせて、バスに乗り、郡山小学校まで来ます。本校に到着後、バスから降りて、昇降口までのルートを確認し、その後、それぞれの学校にバスで戻ります。

*2月14日（土）には、合川小、天名小の保護者対象にバスの試乗会が行われます。